



Nota de Prensa 1727 / 12 de diciembre

La extremo Valheria Valdovinos refuerza al CICAR Lanzarote Ciudad de Arrecife

La internacional paraguaya se incorpora a la plantilla del San José Obrero

El CICAR Lanzarote Ciudad de Arrecife trabaja de cara a la segunda parte de la temporada en la Liga Guerreras Iberdrola, regresando el próximo miércoles 17 de diciembre a la competición con la visita a Titerroy del Replasa Betti-Onak. La dirección deportiva del club ha cerrado la incorporación de la extremo Valheria Valdominos, internacional paraguaya que refuerza la plantilla del San José Obrero.

Valheria Valdovinos Pereira, nacida el 4 de septiembre de 2001 en Paraguay, es una jugadora zurda de 1,63 metros de altura, y que ocupa la posición de extremo derecho sobre la cancha de juego. Formada en las filas del San Estanislao, las últimas campañas ha defendido la camiseta del Cerro Porteño Club y vivirá su primera experiencia en el balonmano español.

La nueva jugadora del CICAR Lanzarote Ciudad de Arrecife afronta esta nueva etapa “con gran ilusión”, y asegura que “es una oportunidad importante para mí y tengo muchas ganas de empezar a trabajar y disfrutar de esta nueva experiencia”. “Llego con la mejor disposición para adaptarme y aportar todo lo que pueda al equipo”, añade.

Valheria Valdovinos llega al CICAR Lanzarote Ciudad de Arrecife tras disputar con Paraguay el Mundial de Balonmano Femenino, competición internacional en la que disputó 7 partidos oficiales y anotó 9 goles. Sobre la Liga Guerreras Iberdrola asegura que “sé que es una liga muy competitiva y eso me motiva mucho”, y apunta que “estoy convencida de que trabajando juntas podemos construir una buena dinámica y competir con carácter en cada partido”.

Se considera una jugadora “disciplinada y entregada”, explica que “siempre intento dar lo mejor de mí, escuchar, aprender y aportar” y considera que “lo más importante es el trabajo en equipo y el compromiso”. Un compromiso que no le faltará a la nueva componente de la plantilla del CICAR Lanzarote Ciudad de Arrecife.

La internacional paraguaya llegó en la mañana del este viernes a la isla de Lanzarote, y tenía previsto incorporarse por la tarde a los entrenamientos para ponerse a las órdenes de Carlos Britos, pero el cierre de las instalaciones deportivas por la borrasca Emilia ha impedido el desarrollo de la sesión de trabajo. Valheria Valdovinos estará disponible para el choque del próximo



miércoles ante el Replasa Béti-Onak, encuentro con el que se reanuda la competición en la Liga Guerreras Iberdrola.